

RuhrDojo-Kämpfer Bujar Pretenis (links) in Aktion bei den Deutschen Meisterschaften. Am Ende durfte er sich über die Bronzemedaille freuen.

Foto: privat

RuhrDojo-Kämpfer holte Edelmetall

Deutsche Meisterschaft: Bronze für Bujar Preteni

Die Deutschen Meisterschaften im Karate der Jugend und Junioren fanden in Berlin statt. Und die Krayer Kämpfer vom RuhrDojo-Team konnten überzeugen.

Bujar Preteni erreichte in einem sehr starken Feld einen hervorragenden 3. Platz in der Gewichtsklasse -61 kg bei den Junioren. "Er kämpfte sehr souverän, erst im Halbfinale musste er sich dem späteren Deutschen Meister; Can Güler aus Oberhausen, geschlagen geben", resümierte der Cheftrainer Wolfgang Henkel. Toni Koenemann erreichte bei seiner ersten DM-Teilnahme den 5. Platz.